

■藤井寺市民まつり（しゅらまつり） 9月20日（日）

当会は、昨年に引き続き、観光協会と世界遺産推進室のテントを半分お借りして、「古代衣装で写真を撮ろう」「折り紙相撲でとんとんあ・そ・ぼ！」「クイズ大会！藤井寺の歴史に挑戦しよう！」「楽しい手品」「紙芝居（藤井寺の民話）」と各テントで内容豊かに参加致しました。

当日はシルバーウィークの初日にふさわしく見事な秋晴れの下、大勢の会員がおおわらわで準備をし、汗を流しながら呼び込み、沢山の皆様にご参加頂きました。

テントでは不思議な手品に思わず足を止める方、折り紙相撲では、負けた悔しさにもう一回挑戦したり、折り方の紙をもらって満足顔の子供さんも。古代衣装は60組が参加され、着付け具合を気にされる方、衣装を付けない方も、古墳を背景に古代の雰囲気を感じて楽しんでました様子でした。待ち時間には世界遺産推進室の缶バッジ作りをお勧めし、相互効果が有ったかと思えます。

どの出し物も予定の時間を延長するほど大盛況で、参加者に用意した記念品も大変好評でした。当会のメンバーも子供の笑い顔、大人の笑顔に負けずに楽しそうに触れ合っていたのが印象的でした。また、女性メンバーのパワーを感じました。

今年は「藤井寺駅長お勧めウォーク」と重なり、ガイド等でメンバーが分散しましたが、当会の組織力の強さで乗り越えられました。来年参加の時は世界遺産登録の朗報を持ってかかりたいと思う一日でした。ご協力いただきました関係者の皆様ありがとうございました。

（2015/10up）

